

●上杉莉璃（2022年 日本医科大卒）

HPをご覧くださいありがとうございます。

当院での研修もあっという間に1年が経ちましたが、指導に熱い上級医の先生方、志高い同期に囲まれ、学びの多い充実した日々を過ごすことができました。

初期研修の2年間は短いようですが、医師としての土台を築く重要な時期だと実感しています。

理想的な研修環境は人それぞれですが、ぜひ一度見学に来て、当院の温かく活気に溢れた雰囲気を感じてみてください！お待ちしております。

●越田紗也子（2022年 慶応義塾大卒）

2年目としての研修生活が始まったばかりですが、引き続き豊富な症例や手技を経験させていただいており、指導熱心な上級医や勉強熱心な同期に囲まれ大変充実した毎日を送っております。2年目は自由選択のローテーションがあり、集中治療科や緩和ケア科なども選択できます。興味のある分野を臨床現場で学べる機会にも恵まれ、1年目も2年目も日々成長できる環境だと実感しております。ぜひ一度見学にいらしてください！

●近藤主都良（2022年 帝京大卒）

初めまして、済生会中央病院の初期研修2年目 近藤主都良と申します。このページを見て戴いている皆様はきっといつかの僕みたいに当院を少し気になって戴けているのかな、と思います。

入職して1年が経ちましたが、本当に素晴らしい病院だと思っています。熱心に指導して戴ける先生方、優しく親身になってくれる研修医の先輩、100年の歴史を持つ病院であり、低額診療、港区唯一の三次救急、がん研センターと密に連携をとる腫瘍専門内科。この病院にしか出来ない貴重な経験を医療の最前線の一員として得る事が出来ます。ぜひ、来年当院の研修医室でお会いしましょう。

●雑賀由佳（2022年 東京女子医科大卒）

研修医2年目の雑賀由佳と申します。当院で研修をして1年が経ちました。指導熱心な先生方、同期、後輩に囲まれて日々楽しく働いています！当院の魅力はたくさんありますが、その一つとして雰囲気のよさがあります！ぜひ一度見学にきて、当院の魅力を実感してみてください。お待ちしております。

●四家慶太郎（2022年 群馬大卒）

当院の研修に興味を持って頂きありがとうございます。怒涛の1年がすぎ、気付いたら2年目となりました。依然未熟な点ばかりで、成長の実感を感じる暇もなかったですが、新一年生が入職し、一年前の自分と重ねてみると、確かに出来ることが増えているようです。是非一度見学にきて頂いて、成長できる当院の雰囲気を感じて頂けたら幸いです。

●篠原福助（2022年 慶応義塾大卒）

最高の立地と最高の仲間と最高の上級医と働きたいのであればうちに来たら間違いなしです。頭も体も動かして充実した研修ができると思います。

山あり谷ありますが、成長を感じられる2年間を過ごせると思います！済中でお待ちしております！ぜひ一度見学に来てください！！

●砂原壮大（2022年 順天堂大卒）

入職から1年が経ち、刺激の多い日々を過ごしております。多くのことを学ぶことのできる環境が整っており、とても充実感がありますが、自分の未熟さを痛感し辛いこともあります。指導医の先生方、新しい後輩、そして最高の同期に囲まれて一步ずつ前に進んでいます。是非、見学にいらしてください。お会いできるのを楽しみにしております。

●瀬古彩音（2022年 三重大卒）

HPをご覧くださいありがとうございます。当院の良さは長年の研修医教育の歴史があり、研修医を教える土壌ができています。研修医が居て、教えて、実践させることが当たり前の環境だからこそ着実に成長できるのだと思います。ぜひ見学に来て済中の良さを体感してください。

●高梨航輔（2022年 順天堂大卒）

研修医2年の高梨航輔です。済中で研修を行い1年が経ちましたが、港区で唯一の三次救急を担う病院だからこそ各科の充実さや、研修医が積極的に手技やアセスメントに臨む文化が揃った病院だと改めて感じています。ここでの2年間の研修を行えば必ず動ける研修医になれます。ぜひ一度見学にいらしてください。嬉しかったです！

●竹石潤平（2022年 東北大卒）

当院はハードでパワフル、チャレンジングな研修で、とても充実した毎日が過ごせます。私自身、1年間の勤務を通して、ベストな環境であることを確信しています。

港区で最高な同期と最高な先輩があなたを待っています。志望科や進路によらず、ぜひ一度見学に来ていろいろお話ししましょう。

●中井優作（2022年 横浜市立大卒）

HPをご覧くださいありがとうございます。入職して1年が経ちました。できることも増えましたが、まだまだ学ぶことの多い充実した日々を過ごしております。指導熱心な先生方と優秀な同期に囲まれたこの充実した研修環境を見に、ぜひ一度見学にいらしてください！お待ちしております！

●中野朋香（2022年 慶応義塾大卒）

この度はホームページをご覧くださいありがとうございます。当院での研修は大変なことも多いですが、その分非常に充実した研修となっております。やる気のある同期に恵まれモチベーション高く毎日を過ごすことができます。そのような環境に身を置けてとても嬉しく思うと同時に、やる気のある学生には是非お勧めしたい研修先と思います。ぜひ見学にいらしてください。お待ちしております。